



青年海外協力隊員が帰国報告

5月17日(土)に、青年海外協力隊員としてラオスで活動していた星野優輝(原市)さんが帰国し、茂木市長へ活動の報告に訪れました。現地でのバレーボール普及活動では、指導を行ったチームを優勝に導くなどすばらしい活躍をされました。

水の大切さ 水道への理解を

6月1日から7日の水道週間にちなんで、久保井戸浄水場が6月1日(日)に一般開放され、緊急用小型浄水機の稼働実演のほか、ヨーヨー釣りや金魚すくいなどのイベント、職員の案内による施設見学が行われ、多くの人を訪れました。



環境美化にご協力を

6月7日(土)に、春の環境美化運動の一環として、(社)群馬県環境保全協会安中支部と(社)群馬県環境資源保全協会安中支部の協力のもと、秋間・後閑地区で不法投棄されたごみの回収を実施し、タイヤや家電製品などあわせて約1,350キロを回収しました。不法投棄は犯罪です。安中市の環境を守るために、ごみはルールに従って適切に処理しましょう。

写真コンテスト入賞者決定

6月8日(日)に、第9回安中市写真コンテストの表彰式が行われ、次の皆さんが各部の推薦に選ばれました。(写真は表彰式に参加した推薦・特選受賞者の皆さん)

◎第1部 撮影会写真の部

【推薦】 群馬県知事賞：反町 雅也(高崎市)
安中市長賞：永井 岩男(沼田市)

◎第2部 観光写真の部

【推薦】 安中市長賞：横尾 百合子(富岡市)
安中市観光協会長賞：多胡 順子(前橋市)
安中市議会議長賞：石井 文江(安中市)

◎第3部 鉄道文化むらと碓氷湖撮影会の部

【推薦】 安中市長賞：佐々木 勲(高崎市) (敬称略)

